

ECOS DEL G. M. "POL - POL".  
—Tal como prometimos, a continuación diremos a nuestros queridos lectores, la relación nominal de los montañeros del G. M. "Pol-pol", que han finalizado el simpático concurso de las ermitas marianas y que son: Manue. Lazcano, Antonio Zanguitu, Francisso Lombide y Pedro Igartua. Estos cuatro "mendizales" terminaron el concurso el pasado domingo, realizando la travesía Virgen de Arrate-Virgen de Olatz, de Motrico, con un tiempo verdaderamente endiablado.

Hemos de destacar que junto a ellos la terminaron con toda brillantez y fervor las destacadas y simpáticas montañeras mondragonesas Nieves Ugalde y Aranzazu Madina, muy conocidas en nuestra localidad por sus elevadas cualidades morales y especial labor montañera que han sabido realizar.

Estos montañeros, a quienes desde estas columnas felicitamos, han ofrecido a la Virgen Santísima este sacrificio de cubrir durante ocho jornadas diversas, las travesías entre ermita y ermita.

Para finalizar diremos, que Mañana domingo se sumarán a los actos organizados en el estadio de Anoeta de San Sebastián en honor y crecimiento a nuestra querida Amatxo de Aranzazu, en cuyo grandioso final recibirán como recuerdo la correspondiente medalla de finalista.